

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Penerapan tabungan mudharabah di BMT Beringharjo Cabang Kediri.  
Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan di BMT Beringharjo penerapan tabungan mudharabah yang ada di BMT beringharjo Cabang Kediri adalah dengan menggunakan sistem jemput bola. Sistem jemput bola yaitu pegawai atau AO BMT Beringharjo mendatangi langsung mitra ketempat usahanya (pasar) untuk mengambil tabungan mitra setiap hari, sehingga memberikan kemudahan kepada mitra untuk menabung. Didalam pelaksanaan pengambilan tabungan biasa maupun tabungan untuk membayar angsuran tiap hari diharapkan mampu memberi keringanan kepada mitra dan tidak memberatkan mitra KJKS BMT Beringharjo didalam membayar angsurannya setiap bulan, hal ini karena pendapatan mitra yang tidak tentu setiap harinya karena sebagian besar adalah pedagang pasar.
2. Efektifitas penerapan tabungan mudharabah untuk meminimalkan pembiayaan macet di BMT Beringharjo Cabang Kediri. Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan didapat 22 mitra lancar dari 31 mitra yang dijadikan sampel dan diwawancarai oleh peneliti dapat diambil kesimpulan bahwa penerapan tabungan untuk membayar angsuran ini efektif dalam meminimalkan pembiayaan macet di BMT Beringharjo Cabang Kediri karena sudah mendekati sasaran. Dan melihat dari tabel

kategori efektifitas peneliti mendapatkan hasil 70,97% sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa penerapan tabungan mudharabah untuk membayar angsuran efektif dalam meminimalkan pembiayaan macet di BMT Beringharjo Cabang Kediri.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan<sup>84</sup> di atas, maka peneliti memberikan beberapa saran, terutama kepada KJKS BMT Beringharjo Cabang Kediri. adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut :

- a. Penerapan tabungan mudharabah di BMT Beringharjo Cabang Kediri ini sudah bagus dan efektif sehingga harus dipertahankan karena sistem ini yang menjadi pembeda antara BMT Beringharjo dengan lembaga keuangan yang lain. Sedikit saran dari peneliti mungkin karena masih ditulis secara manual semoga kedepannya bisa segera menggunakan alat elektronik sehingga bisa lebih mengangkat kesan positif pada BMT Beringharjo.
- b. Sistem yang penerapan tabungan yang digunakan untuk meminimalkan pembiayaan macet di BMT Beringharjo Cabang Kediri sudah efektif sedikit saran dari penulis

karena minimnya SDM sehingga masih menjadi kendala didalam sistem ini semoga kedepannya dapat menambah SDM yang ada dan tentunya yang berkualitas dan menjunjung tinggi sistem syariah. Sehingga kedepannya dapat lebih banyak lagi pasar yang dapat di ampu oleh BMT Beringharjo sehingga lebih banyak lagi manfaat yang dapat dirasakan oleh masyarakat kususnya pedagang pasar.

- c. Kemudian, hal yang paling penting yang tidak boleh dilupakan adalah bahwa sebuah bisnis Islam, kususnya idialisme produk, sistem atau kinerja harus berdasarkan prinsip-prinsip syariah yang harus terus menerus dipertahankan dan dijunjung tinggi.
- d. Untuk penelitian selanjutnya semoga dengan adanya penelitian yang peneliti teliti dengan judul “Efektifitas Penerapan Tabungan Mudharabah Untuk Meminimalkan Pembiayaan Macet di BMT Beringharjo Cabang Kediri” dapat dijadikan acuan peneliti selanjutnya.